

Cuba préside la réunion du Conseil exécutif de consultations de l'Union Postale des Amériques, de l'Espagne et du Portugal



La Havane, 7 avril, (RHC/ACN).- Sous la présidence de Cuba se tient à Montevideo le Conseil exécutif de consultations de l'Union Postale des Amériques, de l'Espagne et du Portugal.

Un des points à l'ordre du jour est consacré aux préparatifs du Congrès de l'Union Postale Universelle qui doit avoir lieu fin 2016, en Turquie.

La rencontre débat aussi de plusieurs questions liées à la coopération technique, principale raison d'être de l'Union Postale ibéro-américaine ainsi que du traitement et de l'évolution des ressources de la coopération technique et de la marche du Plan pour le développement postal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89792-cuba-preside-la-reunion-du-conseil-executif-de-consultations-de-lunion-postale-des-ameriques-de-lespagne-et-du-portugal>



Radio Habana Cuba